

富屋小だより

富屋の子 【元気 根気 思いやり】

令和7年度 第9号
宇都宮市立富屋小学校
校長 大渕 敬史



2026年も よろしくお願ひします！

13日間の冬休みが明け、8日（木）から授業を再開しました。大きな事故やけが等もなく、元気な笑顔が戻ってきました。冬休み前に猛威を振るったインフルエンザ等の感染も見られませんでした。とはいっても、第2波・第3波も考えられますので、学校でも基本的な感染症対策（手洗い・うがい・マスク等）を徹底し、学習活動においても感染リスクに配慮しながら、引き続き緊張感をもって教育活動を進めてまいりたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



富屋小 NEWS



避難訓練（不審者対応）

19日（月）スクールソポーターの伊藤修様を講師に、不審者対応による避難訓練を行いました。昇降口から不審者が侵入し、3年教室の前まで進むことを想定し、訓練を行いました。教師が校舎内にいる不審者に声をかける、児童に被害が及ばないように避難させる、警察が到着するまで時間を稼ぐなどの対応の訓練を行いました。児童が体育館に避難する際は静かに緊張感をもって避難していました。こうしたことがないことにこしたことはありません。これからも、地域での見守り等よろしくお願ひします。



縦割り班活動（6年生を送る会準備）

28日（水）6年生を送る会に向けた縦割り班活動が行われました。あと1か月で6年生を送る会です。この日は、お世話になった6年生へ、5年生が中心となって縦割り班としてプレゼントを贈り、感謝の気持ちを伝えるための話し合いが行われ、送る会当日に向け準備を着々と進めました。思いが伝わりますように…。



給食週間（豆つかみゲーム・給食クイズ）

食育にも力を入れている本校では1月26～30日を富屋小給食週間とし、他県の特産品を使った献立など様々なメニューを提供しました。また、食育の一環として参加希望者による豆つかみ大会や給食クイズを実施しました。きちんとした箸使いや食材に関する知識を持つことは大人になっても役に立つものです。参加した児童は楽しく学ぶことができたようです。



富屋ふるさと学習

6年 民話活動

24日(土)富屋地区市民センターにおいてまちづくり懇談会が開かれました。そこに本校の6年生(有志)が招かれ民話語りを披露しました。例年行われている活動ですが、今年は新たに「智賀都神社の夫婦けやき」を題材にした民話の披露も児童が行い、あわせて4人の児童が発表をしてくれました。堂々と落ち着いて大きな声ではつきりと語ることができました。地域の行事に呼ばれ、大きな拍手を得ることで自信につながっているようです。



小中一貫教育の取組

1月16日(金)、6年生が「中学校訪問」を行いました。1、2年生の授業(3年生は入試が近いため参観はなし)や部活動の様子を参観しました。また、生徒会執行部による学校紹介の映像を見ることで、中学校が少し身近になったようでした。当日は学校から歩いて中学校へ向かいました。卒業まで学校へ来るのもあと30日程度。中学校への期待が膨らんだ半日でした。



学校保健給食委員会

1月22日(木)に学校医やPTAの方々をお招きして学校保健給食委員会が開催されました。給食の試食会のあと、体力テストの結果から本校児童は握力が弱いことや、健康診断の結果から虫歯の児童がほとんどないことなど参加者と情報共有しました。後半には学校耳鼻科医の金子達先生からアレルギーと感染症に関する講話をいただき、アレルギー症状のメカニズムや基本的な感染症対策の重要性を学ぶことができました。



体罰等に係る電話相談・面談について

保護者の皆様からの相談機会の充実を図ることを目的に、体罰や不適切な指導に係る電話相談・面談を、下記の通り実施します。気になるような事がありましたら、ご連絡ください。

令和8年2月3日(火)4日(水)

対応者：校長・副校長

TEL：665-0009



※ 上記以外の日でも、遠慮なくご相談ください。

今後の主な行事予定

- 2/4日(水) 授業参観・学級懇談会
富屋再発見発表会(5年生)
- 10日(火) PTA役員会
- 13日(金) 幼保小交流活動(徳次郎保育園)
- 16日(月) ホタルの幼虫放流会(2・3年)
- 19日(木) 放流会予備日
- 20日(金) 第4回地域協議会
- 25日(水) 6年生を送る会
- 26日(木) 幼保小交流活動
(山王認定こども園)

★経費節減のため、白黒で印刷しております。学校ホームページでは、カラーでご覧いただけます。

URL：<https://www.ueis.ed.jp/school/tomiya/>